

## Contienda por la gubernatura



A través de sus redes, el gobernador compartió una imagen de los trabajos con los asistentes. ESPECIAL

### Garantizan seguridad

En un segundo mensaje, el gobernador Alfredo Del Mazo subrayó que se trabaja en conjunto para garantizar la seguridad de las familias, durante el desarrollo de este proceso electoral.

“En la reunión con el Grupo de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz participaron la Consejera Presidente del @IEEM\_MX, @pulido\_amalia y Joaquín Rubio, Vocal Ejecutivo del @INEEdomex. Trabajamos juntos para garantizar la seguridad de todos en el proceso electoral”, escribió.

### Fechas importantes

De acuerdo con el calendario oficial dado a conocer por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), el periodo de precampañas rumbo a la jornada electoral en la que se renovará la gubernatura en la entidad arrancará el sábado 14 de enero y culminará el 12 de febrero.

“La elección materializará el andamiaje constitucional que se ha constituido los últimos años para garantizar certeza”: Pulido

El periodo de intercampañas será del 13 de febrero al dos de abril; las campañas del tres de abril al 31 de mayo; el periodo de reflexión del uno al cuatro de junio y la jornada electoral será el cuatro de junio, de 8:00 a 18:00 horas.

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) declaró el pasado miércoles 4 el arranque de las elecciones por la gubernatura mexicana, cuya fecha está programada para el próximo 4 de junio. En este proceso hay un padrón electoral de poco más de 12.5 millones de habitantes, lo que lo convierte en el ejercicio comicial local más grande del país.

“En el IEEM seremos escrupulosos en garantizar que las y los actores políticos puedan ejercer sus derechos políticos plenamente pero tenemos que ser claros nadie está por encima de la ley. La autoridad no dudará en usar todas sus facultades para garantizar que los actores se conduzcan bajo las reglas que les hemos dado”, señaló la consejera presidente del IEEM, Amalia Pulido, quien indicó que serán estrictos en el cumplimiento de la ley.

En términos generales se espera que voten 12 millones 534 mil 113 ciudadanos.

# Del Mazo, IEEM e INE garantizan seguridad en proceso electoral

**Preparativos.** En la sesión del Grupo de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz, con las autoridades electorales, analizaron la dinámica

MONSEBRAT MATA  
TOLUCA

Ante el inicio del proceso electoral en el Estado de México, el gobernador Alfredo Del Mazo encabezó la reunión con el Grupo de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz, en la que también participaron autoridades electorales.

Como cada lunes, el mandatario mexicano encabezó esta reunión realizada en el Palacio de Gobierno, en Toluca, y a diferencia de encuentros anterior-

### CLAVES

#### Asistencia

Participaron la presidenta del IEEM, Amalia Pulido, y el vocal ejecutivo del INE, Joaquín Rubio.

#### Objetivo

Trabajar en conjunto para garantizar la seguridad de las familias, durante el periodo de los comicios.

res, en este participaron tanto la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido, como el vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) en la entidad, Joaquín Rubio.

A través de sus redes sociales, Del Mazo Maza compartió un mensaje en el que dio a conocer esta reunión, acompañado de una imagen en la que se observa a los representantes de las zonas militares de la entidad,

así como a integrantes del gabinete estatal, entre ellos el secretario de Seguridad, Rodrigo Sigfrid Martínez-Celis Wogau; el secretario general de Gobierno, Luis Felipe Puente, así como el subsecretario general de Gobierno, Ricardo de la Cruz Mulsalem.

A esta reunión también asistió el fiscal general de Justicia del Estado de México, José Luis Cervantes Martínez, entre otros funcionarios.